



Presidencia en San Lázaro: eligen a Sergio Gutiérrez, diputado de Morena, tras muerte de Ifigenia

Por unanimidad de votos, el legislador de Morena, **Sergio Gutiérrez Luna**, fue elegido presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, tras el fallecimiento de **Ifigenia Martínez**.



Con 420 votos a favor, el diputado Gutiérrez Luna se convirtió en el nuevo presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, mientras tanto, Dolores Padierna será la vicepresidenta primera.

A través de sus redes sociales, Sergio Gutiérrez confirmó que presidirá la Cámara de Diputados para el primer año de la LXVI Legislatura y agradeció el apoyo y confianza del Congreso.

"He sido electo por unanimidad del pleno como Presidente de la Cámara de Diputados para el primer año de la LXVI Legislatura. Asumo este compromiso con responsabilidad y orgullo, trabajando por un México más justo y soberano", expresó.

Tras el homenaje póstumo que se hizo a Ifigenia Martínez, se llevó a cabo una reunión privada en la Cámara de Diputados, donde se realizó una votación a mano alzada, en la cual se propuso a Gutiérrez Luna como el nuevo líder de San Lázaro.

Sin embargo, el legislador había declarado que la normativa es clara y la vicepresidencia debió asumir las funciones de la presidencia, en el caso de que haya una ausencia temporal o definitiva.



Y es que el artículo 19 de la Ley Orgánica del Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos establece que ante la ausencia de la Presidencia de la Mesa Directiva, que no puede ser mayor a 21 días durante el periodo de sesiones, la vicepresidencia debe asumir tales funciones.

Si las ausencias del presidente fueran mayores a veintiún días en periodos de sesiones, o de cuarenta y cinco en periodos de recesos, la Mesa Directiva acordará la designación del 'Vicepresidente en funciones de Presidente' y se considerará vacante el cargo hasta la elección correspondiente, para cumplir con el periodo que fue elegido para la Mesa Directiva", apunta el artículo 19.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/10/8/presidencia-en-san-lazaro-eligen-sergio-gutierrez-diputado-de-morena-tras-muerte-de-ifigenia-835965.html>